

viernes 17 de octubre de 2014

El Ayuntamiento de Antequera ultima ya el proceso de contratación del Plan de Empleo Joven

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha confirmado que ya se han enviado todas las ofertas al SAE para cubrir la demanda mientras se esperan noticias de la parte de la inversión que corresponde a la Junta de Andalucía



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El Ayuntamiento de Antequera ultima ya el proceso de contratación de los más de 190 jóvenes de la localidad que se beneficiarán de la puesta en marcha del Plan de Empleo Joven.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha confirmado que el Consistorio ha enviado las ofertas al Servicio Andaluz de Empleo (SAE) para cubrir la demanda que ha suscitado el proyecto y se han presentado las propuestas a la Junta de Andalucía.

A pesar de todo, el regidor antequerano ha asegurado no tener aún noticias de la parte

económica del plan que corresponde al ente autónomico. Cabe recordar que el Equipo de Gobierno del Ayuntamiento presentaba a comienzos de verano los veinte proyectos que se pondrán en marcha con este iniciativa.

El Plan de Empleo Joven cuenta con un presupuesto global de 1,36 millones de euros, de los que el 61 por ciento son aportados por el Gobierno de España a través de la obtención de Fondos Sociales Europeos, el 23 por ciento por el propio Consistorio y sólo el 16 por ciento corresponde a la Junta de Andalucía.

El Ayuntamiento sigue trabajando para cumplir con los plazos exigidos por la administración regional que fija el 31 de octubre de este año como fecha límite en la que deben hacerse efectivas las 194 contrataciones de jóvenes propuestas por el Consistorio.